

Colloque carrières 2015
à l'école secondaire Le Transit

Val-d'Or, le 27 avril 2015 – Afin d'aider ses élèves à préparer leur projet de vie, l'école secondaire Le Transit présente encore cette année le Colloque Carrières. Cette journée est bien remplie pour les 400 élèves de 1^{re} et 2^e secondaire: une conférence d'ouverture inspirante avec M. Frédéric Dion, aventurier et conférencier, ainsi que des ateliers de présentations de métiers et de professions.

Frédéric Dion, un modèle de persévérance stimulant

En matinée, tous les élèves auront la chance d'entendre Frédéric Dion raconter son expédition en Antarctique et ses nombreuses réalisations. Il est tout un modèle de dépassement et de persévérance pour les élèves, ayant entre autres participé à 33 marathons en 7 semaines et naviguer des milliers de kilomètres sur l'océan. À 37 ans, il est la preuve que l'on peut réaliser de grandes choses lorsque l'on persévère et que l'on décide de réaliser ses rêves.

Des métiers en lien avec ses intérêts

En après-midi, les élèves ont la chance d'assister à 4 ateliers de leurs choix, où ils peuvent en apprendre davantage sur des professions dans différents domaines : minier, de la construction, de l'éducation, des sciences, de la santé, de l'alimentation et de la vente. Les conférenciers présentent leur formation, leurs tâches quotidiennes, les qualités requises pour réaliser leur métier ou cette profession et des perspectives d'emplois dans le domaine. « Le Colloque Carrière est une occasion pour inspirer nos élèves et leur donner des idées sur les différentes possibilités de carrière. », a souligné Chantal Bouchard, directrice adjointe à l'école secondaire Le Transit.

-30-

Source et pour entrevue :

Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
819-856-4453
neveu.caroline@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!